

# JOURNALIST

## DWP Kota Solok Gelar Pertemuan Perdana 2025 dengan Tema "Hidup Kaya dengan Magnet Rezeki"

JIS Sumbar - [KOTASOLOK.JOURNALIST.CO.ID](http://KOTASOLOK.JOURNALIST.CO.ID)

Jan 17, 2025 - 13:16



**SOLOK** – Dharma Wanita Persatuan (DWP) Kota Solok mengawali tahun 2025 dengan menggelar pertemuan perdana yang bertajuk "*Hidup Kaya dengan Magnet Rezeki*". Acara yang berlangsung pada Kamis (16/01/2025) di Sekretariat DWP Kota Solok ini menghadirkan Ummi Yusuf sebagai narasumber, yang

memberikan pencerahan tentang cara menarik rezeki secara positif dan penuh berkah.

Pertemuan ini dihadiri oleh Ketua DWP Kota Solok, Ny. Rida Syaiful, beserta pengurus, Ketua DWP Unit Pelaksana, dan anggota DWP lainnya. Adapun pelaksana kegiatan adalah DWP-UP Kementerian Agama Kota Solok, DWP-UP BKPSDM, dan DWP-UP Kesehatan.

Dalam sambutannya, Ny. Rida Syaiful menyampaikan rasa syukur atas terselenggaranya acara ini yang bertujuan untuk mempererat silaturahmi dan memberikan motivasi kepada anggota dalam menghadapi tahun 2025.

*"Kegiatan ini menjadi momen berharga untuk berbagi wawasan dan menambah semangat dalam menjalani tahun baru. Kami berharap ilmu yang diperoleh dapat diterapkan untuk meningkatkan kualitas hidup,"* ujarnya.

Selain membahas tema utama, Ny. Rida Syaiful juga mengulas kembali kegiatan yang telah dilaksanakan DWP Kota Solok sepanjang tahun 2024. Salah satu yang menjadi sorotan adalah pelaksanaan lomba dalam rangka memeriahkan HUT DWP 2024.

*"Melalui lomba-lomba ini, kita tidak hanya merayakan ulang tahun DWP, tetapi juga mempererat hubungan antara anggota serta meningkatkan rasa kekeluargaan,"* tambahnya.

Ia juga mengungkapkan harapannya agar kegiatan serupa bisa kembali diadakan di tahun 2025 sebagai ajang kreativitas dan kebersamaan bagi anggota DWP.

Dalam arahannya, Ny. Rida Syaiful menekankan pentingnya setiap DWP Unit Pelaksana (DWP-UP) untuk menyelenggarakan kegiatan dengan baik serta terus aktif berkontribusi dalam berbagai program sosial.

*"Kami berharap DWP Kota Solok semakin solid dan terus mengedepankan kepedulian terhadap sesama melalui berbagai kegiatan yang bermanfaat bagi masyarakat,"* pungkasnya.

Acara berlangsung dengan penuh antusiasme, di mana para peserta mendapatkan inspirasi dan motivasi untuk mengembangkan diri serta memperkaya kehidupan dalam berbagai aspek.